



Vamos a obradorizar el Poder Judicial, para que saquemos toda esta corrupción: Alejandro Robles Gómez

En entrevista en Milenio Televisión, el Diputado Federal de Morena, Alejandro Robles Gómez, apuntó que “A eso me refiero cuando digo ‘vamos a obradorizar el Poder Judicial’, para que saquemos toda esta corrupción, venga el principio de la honestidad como norma de vida, el tema de la austeridad; el hecho de que los ministros digan que están defendiendo la Constitución, pero no asumen el postulado de la Constitución que ordena que no ganen más que el Presidente de la República, eso es lo que nos parece una hipocresía de parte de esos ministros, entre ellos Dayán, que se amparó. Son unos vividores del pueblo de México y eso se lo tenemos que decir, es un Poder que usurpó una función, se dijo mal en la sesión de ayer, es un golpe judicial porque esa resolución fue carente total de fundamentos, está ajena a la Constitución, esta ajena a la Ley”.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4768?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AGSlzsic_GYkDlc&ithint=video&e=wduMeC